



ときわの里だより

発行者:
〒023-0826
奥州市水沢中田町4番19号
株式会社福伸
グループホームときわの里

コロナ発生ご報告

この度、施設内にてコロナ陽性者が発生いたしました。経過をご報告いたします。

- 令和6年8月23日、1名陽性。
(前日より、発熱していたものの、前日の抗原検査は陰性)
 - 8月26日1名陽性。
 - 8月30日1名陽性。
 - 9月2日1名陽性。計4名。
- 9月9日全員の症状軽快と陰性を確認、防護服での介護を終了しました。

今回の感染では、協力医療機関よりすみやかにお薬が処方され4名様とも重篤化することなく過ごされました。協力医療機関との連携を心強く感じました。

第4回運営推進委員会

令和6年10月9日第4回運営推進委員会を行いました。コロナ対策についての意見を多くいただきました。



避難訓練

令和6年10月9日避難訓練を行いました。運営推進委員の皆様にも参加いただきました。運営推進委員の皆様、ご協力ありがとうございました。避難訓練の後は、水消火器を使った消火訓練を行いました。



敬老会



令和6年9月26日敬老会を行いました。両ユニット合同での開催を予定しておりましたが、前日に体調不良の方が1名出た為、急遽ユニット毎の開催としました。卒寿、米寿、傘寿の方1名ずつおられ感謝状をお渡ししました。ご長寿おめでとうございます



収穫祭

令和6年11月9日秋の味覚を楽しみました。昼食は栗ご飯、いものこ汁、マカロニサラダ、スイカ(!)。おやつはパウンドケーキ。

紅葉ドライブ

令和6年10月16日から26日にかけて、紅葉ドライブに行きました。市内のホテルの駐車場や乙ホール駐車場の紅葉が見頃でした



編集後記 令和6年秋、日本初の月面着陸を成し遂げた探査機SLIMが、その使命を終えて静かに眠りにつきました。幾度の復活劇と精密な着陸は、多くの人に希望を与えました。その姿を見て、人生の後半を丁寧に、静かに迎えられている利用者様のお姿を重ねてしまいます。日々を大切に、笑顔を交わしながら過ごすこの場所に、私たち職員も大きな学びをいただいています。次号も、温もりと感謝を込めてお届けします。

